





Le président et les administrateurs de l'association des Avenues de Compiègne
vous prient de bien vouloir assister

Samedi 14 juin, à 15 heures, à la Maison de l'Europe
61 rue Saint-Lazare, à Compiègne

à la conférence que prononcera,
à l'issue de l'Assemblée générale ordinaire de l'association,

Alain Lanavère

Ancien élève de l'École normale supérieure (Ulm), agrégé de l'Université,
ancien maître de conférences à la Sorbonne,
membre du comité d'honneur de l'association des Avenues

Un grand amour de Stendhal, Menti (Clémentine Curial)

Association des Avenues de Compiègne

2, rue Hurtebise 60200 Compiègne
association@lesavenuesdecompiègne.fr • www.lesavenuesdecompiègne.fr

Verso : Portraits de Clémentine Curial (1788-1840), née Beugnot – « Menti » pour ses intimes –, qui fut l'un des grands amours de Stendhal (portrait non attribué et non daté, collection particulière) et photo-carte de Marie-Clémentine Curial (1810-1889), marquise de Saint-Clou, fille de Menti (collection Éric Georgin). Recto : « Villa Curial » (cliché Christian Schryve, Compiègne). La fille de Menti fit bâtir une villa de style italien, située 18 avenue Thiers, facilement reconnaissable à ses deux médaillons en mosaïque représentant Charles VII et Jeanne d'Arc. Elle voulut en faire une sorte de mémorial de sa famille. D'où le nom de « villa Curial » qui lui est resté par la suite.